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Arujá recebe selo de
Prefeitura Empreendedora

2024 do Sebrae

Marcello Barbosa
recebe Título de Cidadão

Itaquaquecetubense

Maitinga,
em

Bertioga é
pavimentado

PÁGINA 4

Guararema
é premiada
em evento

no Chile
PÁGINA  5

Biritiba
investe nos
serviços de
zeladoria

PÁGINA 6

MP de Poá
recebe

denúncia
sobre taxa

PÁGINA 4

Larissa Ashiuchi se
destaca pela insistência

em favor do próximo

Desafios
do novo

prefeito de
Guarulhos

Festa do
Cambuci de
Salé atrairá

12 mil
PÁGINA 8

A primeira-dama e presidente do Fundo Social
de Solidariedade de Suzano, Larissa Ashiuchi,

pode alcançar uma marca histórica na
arrecadação de peças de roupas e cobertores

que serão doados em favor de pessoas
carentes do município. Na última semana

houve o lançamento da Campanha. Página 8

O secretário de Governo e Obras de
Itaquaquecetuba, Marcello Barbosa da Silva foi
homenageado nesta terça-feira 23 de abril, na

Câmara Municipal, com o Título de Cidadão
Itaquaquecetubense pelos relevantes serviços

prestados à sociedade. O autor da homenagem
foi o vereador Luiz Coutinho. Página 6

Arujá está se destacando no Alto Tietê.
Nesta semana, o município recebeu do

Sebrae, o selo de Prefeitura Empreendedora
2024, em reconhecimento aos esforços

empreendidos em dois projetos na cidade, na
administração do prefeito Luís Camargo (PSD) e

de sua equipe de trabalho. Página 4

PÁGINA 8

F
O

T
O

:D
IV

U
L

G
A

Ç
Ã

O
/

P
M

A

F
O

T
O

: 
D

A
V

ID
 P

E
T

H
E

R
S

O
N

F
O

T
O

: 
D

IV
U

L
G

A
Ç

Ã
O



26 DE ABRIL DE 2024 JORNALIMPRESSOBRASIL.COM.BR PÁGINA 2

EDITORIAL

A importância das pesquisas
eleitorais e a necessidade de

empresas sérias no segmento

ESPAÇO CRISTÃO
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A empresa A.R Publicidade e Pesquisa divulgará,
em breve, novos levantamentos no Alto Tietê

Na atualidade, quase um milhão
de judeus se identificam como

seguidores de Jesus Cristo
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Adoradores judeus visitam o Monte do Templo,
onde  acredita-se que esteja o túmulo de Jesus

Paralelamente à
peregr inação
anual de deze-

nas de milhares de cris-
tãos ao Jardim do
Túmulo, em Jerusalém,
onde se acredita que
Jesus foi sepultado an-
tes de sua ressurreição,
tem ocorrido fenômeno
que provoca o aumento
dos questionamentos
existenciais entre os ju-
deus, incluindo reflexões
sobre a identidade de
Jesus e se Ele é mesmo
o Messias tão aguarda-
do por todos!

Na atualidade, quase
um milhão de judeus se
identificam como segui-
dores de Jesus. Enquan-
to em 1948, apenas um
punhado deles acredita-
va que Jesus era o Mes-
sias, estudos recentes
indicam que entre
15.000 e 30.000 judeus
israelenses agora O se-
guem.

Para o escritor e edi-
tor-chefe americano-isra-
elense do All Israel News,

Joel Rosenberg, a impor-
tância dessa indagação
existencial durante um
período tumultuado na
história de Israel, com a
guerra contra o  Hamas,
se faz necessária.

Durante visita ao lo-
cal onde se acredita que
esteja o túmulo de Je-
sus, Rosenberg entrevis-
tou Victor Kalisher, um
proeminente líder judeu
messiânico em Israel e
chefe da Sociedade Bí-
blica Israelense. Nasci-
do em uma família ju-
daica messiânica conhe-

cida e influente em Is-
rael, compartilhou sua
jornada pessoal e o sen-
so de chamado para
compartilhar a Palavra
de Deus com outros is-
raelenses.

Neste momento em
que muitos judeus estão
lidando com questões
profundas sobre Deus,
a Bíblia e a verdadeira
identidade de Jesus, ele
enfatizou a relevância
das pessoas lerem as
Escrituras e tomarem
decisão pessoal sobre
aceitar ou rejeitar Jesus.

As pesquisas elei
torais são
cruciais no cená-

rio político, oferecendo da-
dos valiosos sobre a opi-
nião pública e direcionando
estratégias de campanha.
Elas refletem as preferên-
cias dos eleitores, mol-
dam o debate político e
podem prever resultados
eleitorais. Uma de suas
principais contribuições é
informar candidatos e o
público sobre tendências
eleitorais, permitindo
ajustes nas mensagens e
políticas para melhor
atender às necessidades
da população.

Além disso, as pesqui-
sas promovem a transpa-
rência democrática ao for-
necer uma visão das pre-
ferências eleitorais, aju-
dando a evitar fraudes e
permitindo uma avaliação
da legitimidade das elei-
ções. No entanto, a quali-
dade das pesquisas de-
pende da credibilidade e
integridade das empresas
responsáveis. Instituições

sérias que empregam
metodologias rigorosas e
transparentes, garantindo
a precisão dos resultados.

É fundamental que es-
sas empresas sigam pa-
drões éticos, evitando viés
político e garantindo a
representatividade das
amostras. A divulgação
dos métodos e possíveis
erros de margem é essen-
cial para uma avaliação
transparente da precisão
dos resultados. Em um
contexto de desinformação
e manipulação, empresas
confiáveis desempenham

um papel vital na promo-
ção da transparência e na
construção da confiança do
público no processo demo-
crático.

A A.R Publicidade e
Pesquisa, com quase 20
anos de experiência, des-
taca-se como uma empre-
sa comprometida em for-
necer dados sólidos, éticos
e transparentes. Sua atu-
ação promete contribuir
para um ambiente eleito-
ral mais confiável e infor-
mado. Nos próximos
dias, pesquisas impor-
tantes no mercado.
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Cidade inaugura maior Escola Clínica
Transtorno do Espectro Autista do Brasil
Iniciativa da Prefeitura mogiana tratará com respeito as pessoas com TEA no novo espaço público

Pensando no bem-estar  da população autista de Mogi das Cruzes, prefeitura
inaugura equipamento público idealizado com recursos de sustentabilidade
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MOGI DAS CRUZESAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: MOGI DAS CRUZES NA TELA

NOS BASTIDORES...

MOGI -SALESÓPOLIS
Na sexta-feira (19),

novo acidente ocorreu em
frente à Escola Estadual Dr.
Sentaro Takaoka. O DER
instalou uma lombada no
local, mas a sinalização por
ser bem em cima do re-
dutor, acaba pegando os
motoristas de surpresa. A
instalação de mais sinaliza-
ções deve ser feita para
solucionar o problema. A
viabilidade de um radar no
local deveria ser estudada.

MOGI-BERTIOGA
No trecho entre o

posto da Polícia Rodoviá-
ria na Vila Moraes até o
Condomínio Rubi precisa
de iluminação urgente.
Nas proximidades do Su-
permercado Alabarce, o
local é escuro e sem sina-
lização de solo, perigoso!
Precisa cobrar das autori-
dades competentes.

MULTAS 1
As reclamações não

param de chegar. As
câmeras e a barreira ele-
trônica que deveriam dar
mais segurança para o
povo mogiano, estão ten-
do outra finalidade: a de

CEV vai investigar convênio
médico Notredame Intermédica

Iduígues Martins foi o
autor do projeto que

cria a CEV para apurar
as muitas reclamações
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indústria da multa. Pre-
cisa rever o conceito.
Muita insatisfação pela ci-
dade.

MULTA 2
Nas dependências do

Mercado Municipal, a re-
portagem teve conheci-
mento de um motorista
que foi multado por es-
tar utilizando a vaga de
carga e descarga para
efetuar um serviço. O
mesmo, flagrou no dia
24, uma viatura da Pre-
feitura por mais de 1 hora
no local. A lei não é para
todos, senhores fiscais?

PRAÇA HABIB´S
Residentes da locali-

dade e entorno da Pra-
ça do Habib’s, estão re-
clamando da quantidade
de moradores de rua no
local e do aumento de
sujeira. É preciso verificar
o fato.

GRUPO
Podemos, PRD,

Avante e PSB compõe o
grupo que apoiará a re-
eleição do prefeito Caio
Cunha. Serão 96 pré-
candidatos à vereança.

A
Câmara Munici
pal de Mogi das

Cruzes aprovou, duran-
te a sessão ordinária do
dia 23 de abril, o Proje-
to de Resolução n°. 8/
2024, que cria a Comis-
são Especial de Verea-
dores (CEV) para inves-
tigar reclamações de
usuários do convênio
médico Notredame
Intermédica, operadora
que atende os servido-
res públicos municipais
da Prefeitura e Câmara,
tanto ativos como apo-
sentados.

De autoria do verea-
dor Iduigues Martins
(PT), o colegiado de ve-
readores vai apurar as
inúmeras queixas como
dificuldades para
agendar consultas, rea-
lização de exames, tra-
tamentos e terapias, ci-
rurgias e acesso a espe-
cialistas, entre outros
descontentamentos apu-
rados.

A CEV contará com
três membros e terá du-
ração de 180 dias para
apurar as denúncias da-
queles que precisam do
serviço e ficam na mão.

“Há relatos recorren-
tes de pacientes que en-
frentam uma longa es-
pera para conseguir
uma consulta, além de
muitas reclamações
para conseguir realizar
exames, o que compro-

mete o tratamento de
saúde. Além disso, hou-
ve reajuste abusivo, su-
perior ao triplo da infla-
ção do período, causan-
do impacto financeiro
robusto às famílias”, re-
latou o petista, autor da
propositura.

“A gente vive um
momento muito difícil
em nossa cidade quan-
do se fala de saúde. En-
quanto não valorizarem
médicos bons e pagan-
do bons plantões não irá
mudar isso”, assinalou o
presidente do Parlamen-
to, vereador Francimário
Vieira (PL), o Farofa,
exigindo providências.

D
isciplinar a
emissão de ru-

ídos por veículos
automotores. Isso é o
que prevê o Projeto de
Lei n°. 94/2022, de au-
toria do vereador Mauro
Yokoyama (PL), aprova-
do nesta semana no
Poder Legislativo. A
nova legislação estabe-
lece limites para o ba-
rulho produzido por es-
capamentos para fins
de fiscalização.

De acordo com o
edil, o alto volume ir-
radiado pelos veículos
fora do padrão de fá-
brica traz prejuízos a
idosos, crianças, ani-
mais domésticos e sel-
vagens.

“É corriqueiro nos
depararmos com veícu-
los que ultrapassam os
limites de ruídos permi-
tidos em leis em todas
as áreas da cidade. O
problema é ainda mais
comum com motocicle-
tas, já que é frequente
a adulteração dos es-
capamentos, que aca-
bam atingindo níveis de
decibéis incompatíveis
com o bem-estar dos
cidadãos”.

Lei limita

ruído de

veículos

Neste sábado,
dia 27 de abril,
a Prefeitura

Municipal de Mogi das
Cruzes irá inaugurar a
Escola Clínica Transtorno
do Espectro Autista, às
10 horas. É a 6ª unidade
do Brasil e a maior do
país. São mais de 1,3 mil
atendimentos por mês
em uma estrutura mo-

derna e inovadora que
vai contribuir para a in-
clusão e o desenvolvi-
mento das pessoas com
TEA, mas também o aco-
lhimento dos pais. “É uma
grande entrega para os
mogianos”, disse o pre-
feito Caio Cunha (Pode-
mos).

“O equipamento será
referência para a região

e todo o Brasil”, disse.
Atendimento clínico/

terapêutico com equipe
transdisciplinar, realizada
por diferentes profissio-
nais, feito por uma Or-
ganização da Sociedade
Civil (OSC), selecionada
por meio de chamamen-
to público e a Educação
Especial personalizada,
por meio de triagem,

será oferecido.
A comunicação visu-

al interna foi elaborada
pensando nos impactos
para a pessoa com TEA,
desde as cores até as
formas. “É um grande
equipamento, que será
administrado pela nossa
Secretaria com uma Or-
ganização da Sociedade
Civil, oferecendo atendi-
mento de referência para
crianças e jovens”, expli-
cou a secretária de Edu-
cação, Marilu Beranger.

O prédio possui duas
salas de Terapia
Ocupacional, duas salas
de Fisioterapia, quatro
salas de Psicologia, sete
salas de Fonoaudiologia,
três salas de recursos/
supervisão, cinco consul-
tórios médicos, uma sala
de enfermagem, uma
sala para reuniões com
foco no treinamento
parental, espaços para
pais e vivências, sala
multidisciplinar, duas sa-
las para equipe diretiva
e duas salas para edu-
cação especial.



PÁGINA 4www.jornalimpressobrasil.com.br26 DE ABRIL DE 2024

Com as iniciativas, Camargo vem conseguindo alavancar a geração de emprego e renda

Cidade recebe selo de Prefeitura
Empreendedora 2024 do Sebrae

ARUJÁAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: ARUJÁ NA TELA
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Prefeito Camargo e autoridades durante a
entrega do título que enaltece ações em Arujá
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O bairro está sendo remodelado com o pacote de investimentos que ultrapassa os R$ 28 milhões

Maitinga recebe pavimentação
após obras contra alagamento

BERTIOGAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil
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Os moradores serão os maiores beneficiados com as benfeitorias. Lama e
poeira que eram recorrentes nas casas e veículos serão extintos do bairro

O vereador Beto Melo acionou o Ministério Público devido às denúncias que recebeu de munícipes

POÁAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: POÁ NA TELA
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C
ara nova! A con
clusão das obras

de pavimentação e drena-
gem no bairro Maitinga,
em Bertioga, estão pró-
ximas, significando o fim
dos transtornos causa-
dos pela lama e poeira.
Nesta semana, a urba-
nização do canal da Av.
Francisco Soto Barreiro
Filho foi concluída, en-
quanto a pavimentação
da avenida e das ruas
transversais avança rapi-
damente, com algumas já
prontas para a sinalização.

O canal foi equipado
com macrodrenagem em
aduelas de concreto arma-
do e microdrenagem com

630 metros de tubos de
concreto armado.

A avenida recebeu
27.508 m2 de pavimen-
tação asfáltica e, em bre-
ve, será complementada
com sinalização horizon-
tal, ciclofaixa e passeios
acessíveis.

Essas melhorias têm
como objetivo a valoriza-
ção imobiliária e a
melhoria da qualidade de
vida dos moradores, man-
tendo o equilíbrio no trá-
fego com desvios pontu-
ais para minimizar o im-
pacto na rotina dos resi-
dentes, comerciantes e vi-
sitantes.

O secretário de Obras

e Habitação, Luiz Carlos
Rachid, fez balanço positi-
vo dos trabalhos neste e
em outros bairros e se dis-
se ansioso pela entrega
também no Maitinga.

“Somente hoje (22)
foram mais de 750 tone-
ladas de asfalto em várias
ruas de Bertioga, o que é
um recorde para um dia
só e reforça o nosso com-
prometimento com a po-
pulação”, disse.

O investimento total
nessas melhorias são de
R$ 28.951.138,24, financi-
ados pelo FINISA, com a
execução dos serviços pela
Solovia Engenharia e
Construções Ltda.

Omunicípio de
Arujá  con
quistou o selo

de Prefeitura Empreen-
dedora 2024, concedido
pelo SEBRAE, em reco-
nhecimento aos esforços
empreendidos em dois
projetos: a Escola Téc-
nica Municipal 4.0, que
já capacitou mais de 2
mil alunos e o Espaço
Gourmet Amazonas, lo-
cal que virou ponto de
encontro para mais de
2.500 pessoas nos fins
de semana.

Para a Administração
Municipal, esses proje-
tos são exemplos con-
cretos do compromisso

Vereador Beto Melo
constata o abandono
no Cemitério da Paz

D
escaso. É dessa
forma que o ve-

reador Roberto de Melo
Vieira (Progressistas), o
Beto Melo, define a atu-
ação situação do Cemi-
tério da Paz, que conti-
nua abandonado e sem
cuidado por parte da
administração pública de
Poá. O lixo está por toda
a parte, embora a Pre-

feitura Municipal relate
o contrário: que os ser-
viços de zeladoria são
eficientes e feitos cotidi-
anamente no local.

Outra situação pro-
blemática que o parla-
mentar alerta refere-se
ao pagamento da taxa
de sepultamento, que
está sendo feita somen-
te em dinheiro, não dan-
do a opção do munícipe
que perdeu seu ente
querido possa fazer o
pagamento por meio de

boleto bancário, por
exemplo, ou cartões de
crédito ou débito. Des-
de o ano passado, ele
acionou o Ministério Pú-
blico (MP), para que
esse órgão resolva o
problema, que preocu-
pa. “A situação é precá-
ria e a prefeitura não
respeita os vivos quanto
mais os mortos!”.

Comunicado, o Poder
Executivo não quis se
manifestar deixando a
população sem resposta,

Taxa de sepultamento, somente em
dinheiro, denúncia foi parar no MP

VAI EXPLODIR!
Gente, se liga nos pró-

ximos meses para o que
irá acontecer em Arujá.
Tem político que já pode
colocar a barba de molho.
Pqp. Eu avisei que ia dar
merda!

POR FALAR...
Nesta semana, estive-

ram na Câmara integran-
tes do PV, PT, Psol,
PCdoB, mais alguns parti-
dos protestando contra
políticos envolvidos com o
crime organizado. O vere-
ador Gabriel dos Santos
será alvo dos próximos

protestos na sessão de
segunda-feira, dia 29. O
clima vai ficar tenso.

CANDIDATOS
Além do prefeito

Camargo, quem deve con-
correr também é o advo-
gado Marcio Batista que
já conta com o apoio de
9 partidos políticos.

PL DE ARUJÁ?
Parece que será mero

coadjuvante, enfraqueci-
do, vai concorrer com al-
guns nomes para verean-
ça. Nada além disso.

40% RENOVAÇÃO
Uma pesquisa feita por

um empresário revela que
40% dos atuais vereado-
res deverão ser renovados
na Câmara de Arujá. Isso
significa que 6 vereadores
devem ser substituídos.

da Prefeitura em fomen-
tar o empreendedorismo,
gerar empregos e me-
lhorar a qualidade de vida
da população. Nos três
anos do atual governo, o
número de empresas
abertas na cidade deu
um grande salto, pois
hoje há em torno de
11,7 mil Cadastros Na-
cionais de Pessoas Jurí-
dicas (CNPJs) ativos,
enquanto que, no final
de 2020, eram cerca de
4,3 mil CNPJs existentes
na cidade, representan-
do um acréscimo de
270% no crescimento
das atividades econômi-
cas formais em Arujá.
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Competição de karatê no Chile
rende premiações para Guararema
Guararemenses são destaques no evento esportivo internacional com a conquista de cinco medalhas
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GUARAREMAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: GUARAREMA NA TELA

Procon digital agiliza reclamações e
torna-se menos burocrático na cidade
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FERRAZ DE VASCONCELOS

M
ais agilidade na
hora de regis-

trar uma reclamação,
menos burocracia e
nova alternativa aos
c o n s u m i d o r e s
ferrazenses. Essa mu-
dança no Procon de
Ferraz de Vasconcelos,
que agora é digital deve
melhorar o atendimen-
to ao público.

“Antes precisáva-
mos ter o Sindec insta-
lado nos computadores
e agora de qualquer lu-
gar podemos registrar
direto a queixa no sis-
tema integrado. A pla-
taforma de atendimen-
to mudou e todo o sis-
tema já encaminha di-
reto à empresa recla-
mada eliminando tam-
bém os papéis”, afir-
mou a diretora da uni-

dade, Juliane Gallo.
Toda a equipe foi de-

vidamente capacitada
para esta nova forma de
gestão no sistema e o
prazo também diminui
de 30 dias para verificar
o andamento de sua re-
clamação para 10 dias.

O sistema de acom-
panhamento também
se tornou digital e o
consumidor consegue
formalizar sua queixa
direto pela internet,
sem precisar ir pesso-
almente à unidade. In-
formações: 4679-4782.

Também há a possibilidade do serviço se
tornar itinerante percorrendo regiões

Guararema no
vamente é
destaque, só

que desta vez no espor-
te. Comissão formada
por atletas foi à cidade
de Curicó, no Chile, para
participar da competição
internacional de karatê
“All American”. Entre
atletas chilenos, tam-
bém do Brasil, Costa
Rica e Bolívia, os
guararemenses se saí-
ram bem e trouxeram
cinco medalhas para
casa, sendo uma de
ouro, três de prata e
uma de bronze.

Na modalidade
kumitê, que consiste na
aplicação prática das
técnicas de luta diante de
um adversário da mes-
ma categoria, os premi-
ados foram Viviane
Toffanelli com o 1º lugar,
Davi Leôncio, Pedro
Vicente e Vinícus Fonse-
ca com o 2º, e Gilberto
Carlos com o 3º.

A conquista é duplo
motivo de orgulho para

Atletas do município trouxeram uma medalha
de ouro, três de prata e uma de bronze

a cidade, já que Viviane
Toffanelli, que também
ganhou troféu e certifi-
cado, dá aulas de karatê
para crianças e adoles-
centes pela Prefeitura
de Guararema, por
meio da Secretaria Mu-
nicipal de Esportes e
Lazer.

“Fico muito feliz a
cada conquista e sei que
não chego aqui sozinha.
Tenho uma rede de
apoio, tenho quem tor-

ce a favor e quem torce
contra. O meu muito
obrigada a todos, pois
toda energia é válida se
usada da maneira corre-
ta”, publicou ela nas re-
des sociais.

Outras informações
sobre as práticas espor-
tivas oferecidas pela Pre-
feitura de Guararema
estão disponíveis no site
oficial da administração
p ú b l i c a :
www.guararema.sp.gov.br.
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Segunda morte por Dengue
deixa cidade em estado de alerta

SANTA ISABEL

Serviços de zeladoria são feitos
dia a dia para promover bem-estar

Com a confirmação da segunda morte causada pelo mosquito aedes,
cidade está em estado de alerta e precisa intensificar a prevenção

Serviços de zeladoria são realizados todos os dias para manter a
cidade limpa, inclusive livre do mosquito transmissor da Dengue
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Secretário recebe Título de
Cidadão Itaquaquecetubense

Merecido! Secretário Marcello Barbosa é homenageado devido aos bons serviços prestados
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BIRITIBA MIRIM

ITAQUAQUECETUBAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

T
odos têm o de
ver de zelar,

proteger e preservar o
meio em que vivem e,
pensando nisso, a Pre-
feitura Municipal de
Biritiba Mirim realiza
diariamente os servi-
ços de zeladoria e lim-
peza nos bairros, prin-
cipalmente para com-
bater os possíveis fo-
cos do mosquito trans-
missor da Dengue e
outras doenças que
podem matar.

Na Praça Pública e
na Estratégia Saúde
da Família (ESF) do
Jardim dos Eucaliptos,
os serviços foram su-
pervisionados pela

equipe que realizou po-
das de arbustos,
capinação e roçada.

Outros locais que re-
ceberam nesta semana
as ações especiais foram
a Creche do Jardim
Eucaliptos; EMEF
Waldemar da Costa Fi-
lho; Estratégia Saúde da
Família (ESF) do Jardim
Castelano e EMEI Pedro
Henrique Melo Rodrigues.

A administração pú-
blica informou que todos
os bairros serão contem-
plados com os serviços
que são realizados diari-
amente.

“Lembramos que a
zeladoria e o cuidado
também vêm através da

população que compõe
o município, seja não
jogando lixo nas ruas e
em locais proibidos, pi-
char muros e paredes
ou depredar ambientes
públicos”, explicou o
Poder Executivo.

Em seguida, fez
questão de salientar
que a zeladoria é res-
ponsável por empe-
nhar-se em cuidar das
instalações, certifican-
do-se da integridade
em termos de conser-
vação, organização e
segurança. Na prática,
é a peça fundamental
na integração dos ser-
viços prestados em um
ambiente.

H
omenagem. O
secretário de

Governo e Obras de
I t a q u a q u e c e t u b a ,
Marcello Barbosa da Sil-
va foi homenageado nes-
ta terça-feira 23 de abril,
na Câmara Municipal,
com o Título de Cidadão
Itaquaquecetubense pelos

O vereador Luiz Coutinho é o autor da proposta que homenageou
Marcello Barbosa devido aos relevantes serviços prestados à sociedade

relevantes serviços presta-
dos à sociedade. O autor da
homenagem foi o vereador
Luiz Carlos de Paula
Coutinho (Republicanos).

O homenageado é jor-
nalista, empreendedor,
preside o diretório muni-
cipal do Republicanos na
cidade e também desem-

Jardim Odete receberá campo
no padrão internacional da Fifa

penha a função de co-
ordenador regional da
legenda no Alto Tietê.

Desde a juventude,
teve atuação destacada
em instituições do tercei-
ro setor, movimentos so-
ciais e tornou-se mem-
bro do Rotary e Rotaract
Club no município.

C
om investimento
de R$ 5,5 mi-

lhões, a construção de
uma área de lazer no Jar-
dim Odete está sendo
feita pela Prefeitura Mu-
nicipal de Itaquá.

O projeto possui cam-
po de grama sintética
com medidas oficiais da
Federação Internacional
de Futebol (Fifa), que
promete ser mais um
palco de partidas do fu-
tebol de várzea da cida-
de, além de vestiário,
playground e estaciona-
mento.

Para o conforto dos
visitantes, o local terá ilu-
minação de LED, drena-
gem e espaço de recre-
ação para as crianças se
divertirem.

“A primeira etapa é a
terraplanagem, com a
preparação do solo para
as próximas fases. Além
disso, um muro de arri-

mo está sendo ergui-
do para garantir a es-
tabilidade e segurança
da área. Ou seja, é

uma obra completa”,
disse o secretário de
Governo e Obras,
Marcello Barbosa.

Prefeitura dá início às obras que contemplarão
a ampla área de lazer no município de Itaquá

A
 Prefeitura de San
ta Isabel, por meio

da Secretaria de Saúde,
confirmou nesta quarta-
feira (24/04) a segunda
morte por Dengue no mu-
nicípio. O laudo foi ates-
tado pelo Instituto Adolf
Lutz.

Trata-se de um ho-
mem de 71 anos, mora-
dor da Vila Nova com his-
tórico de diabetes, hiper-
tensão e vítima de um aci-
dente vascular cerebral
(AVC) ocorrido há cerca
de 30 dias.

De acordo com a ficha
de investigação, o pacien-
te apresentou os primei-
ros sintomas da doença
no dia 04 de abril. Ele re-

latava febre, cefaleia,
mialgia, náuseas, vômi-
to, dor nas costas, artri-
te, artralgia intensa e
pontos vermelhos na
pele. Com a piora de
seu quadro, o idoso foi
internado no Hospital
das Clínicas Luzia de Pi-
nho Melo, localizado em
Mogi das Cruzes, onde
faleceu no dia 12 de
abril.

Conforme os dados
obtidos através do Pai-
nel de Monitoramento
de Arboviroses do Mi-
nistério da Saúde, a ci-
dade possui até o mo-
mento, 2.908 casos pro-
váveis da doença, 1 óbi-
to em investigação e 2

óbitos confirmados.
A confirmação da se-

gunda morte por dengue
em Santa Isabel é um
alerta preocupante para a
gravidade da situação en-
frentada pelo município.
Com um número signifi-
cativo de casos prováveis
e óbitos confirmados, é
crucial intensificar as me-
didas de prevenção e con-
trole, mobilizando recur-
sos e ações para proteger
a população. A colabora-
ção entre a Prefeitura, a
Secretaria de Saúde e
outros órgãos é funda-
mental para enfrentar
esse desafio de saúde
pública e evitar mais per-
das trágicas como essa.
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Primeira-dama de Suzano anunciou o início dos trabalhos de arrecadação de peças de roupas na cidade

Larissa, uma senhora dedicada às
causas humanitárias, deve bater

novo recorde no Fundo Social

SUZANOAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: SUZANO NA TELA

Alencar Santana (PT), Elói Pietá (Solidariedade), Fran Corrêa (MDB), Jorge Wilson
(Republicanos), Lucas Sanches (PL) e Márcio Nakashima (PDT) pleiteiam o cargo

Em 2023, o evento foi sucesso e neste ano não será diferente. Haverá
premiação para os melhores pratos doces e salgados e maior fruto

GUARULHOS SALESÓPOLIS

Os desafios e expectativas para
o próximo prefeito de Guarulhos

15ª Festa do Cambuci deve
atrair 12 mil pessoas em maio
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Àmedida que as
eleições munici-

pais se aproximam em
Guarulhos, há uma gran-
de expectativa em torno
de quem será o próximo
prefeito do município e
dos desafios que ele en-
frentará, incluindo ques-
tões de zeladoria, saúde,
transporte público
ineficiente e segurança. A
falta de limpeza urbana é
um problema evidente,
com ruas sujas e espa-
ços públicos malcuidados
que afetam a qualidade
de vida dos moradores.
O futuro prefeito terá que
investir em infraestrutura,
c o n s c i e n t i z a ç ã o
ambiental e fiscalização.

A saúde pública pre-
ocupa, com acesso limi-
tado a serviços de quali-

dade, escassez de profis-
sionais e falta de medi-
camentos, o próximo che-
fe do Executivo deverá
priorizar a ampliação da
rede de atendimento e in-
vestir em infraestrutura e
programas de prevenção.

O transporte público é
ineficiente, necessita de
novas linhas e melhorias
na operação para aten-
der às demandas dos ci-
dadãos. Além disso, o
trânsito caótico exige so-
luções que envolvam pla-
nejamento urbano e in-
vestimentos em mobilida-
de sustentável.

Em relação à segu-
rança, o aumento da
criminalidade e a sensa-
ção de insegurança dos
moradores exigem uma
abordagem diferente, en-

volvendo o fortalecimen-
to das forças de segu-
rança, a contratação de
novos guardas munici-
pais, convênios com as
Polícias Civil e Militar, au-
mento das câmeras de
segurança e iluminação
pública.

Superar esses desafi-
os representará uma
oportunidade para trans-
formar Guarulhos em uma
cidade mais limpa, saudá-
vel e segura, requerendo
liderança e colaboração
entre o governo e a socie-
dade. Os candidatos a pre-
feito devem apresentar
propostas sólidas para ga-
rantir um futuro melhor
para os moradores e tra-
zer de volta Guarulhos à
rota do crescimento e de-
senvolvimento.

D
oze mil pessoas.
Essa é a estima-

tiva de público que de-
verá prestigiar a Estân-
cia Turística de
Salesópolis na realiza-
ção da 15ª edição da
Festa do Cambuci, que
ocorrerá nos dias 17,
18 e 19 de maio.

De acordo com a
secretária municipal de
Turismo, Cultura e Es-
porte, Monike Cáfaro
Arouca Sobreira, o mu-
nicípio está preparando
total infraestrutura e
segurança para rece-
ber os turistas,
munícipes e aqueles
que apreciam o fruto
nestas datas, com en-
trada franca e apresen-
tações culturais e mu-

sicais também.
Estão confirmadas

as presenças dos canto-
res Althair & Alexandre,
a partir das 22 horas do
dia 17 e do Grupo Tradi-
ção, no dia 18, no mes-
mo horário.

O evento acontecerá
na Avenida Nova, que
agrega o Centro de Ex-
posições da cidade, lo-
calizada na área central.

No domingo, à tarde,
haverá apresentação
cultural dos projetos so-
ciais do município e, à
noite, o melhor da Mú-
sica Popular Brasileira
(MPB), com dois canto-
res locais e a música se
estenderá até a madru-
gada.

Dentre as diversas

espécies de frutas na-
tivas da Mata Atlântica,
o cambuci se destaca
pelo sabor azedo, aro-
ma cítrico e adocicado,
mas também pelo seu
formato que, para al-
guns, lembra um disco
voador. Matéria-prima
para a produção de
geleias, cachaças, lico-
res, sucos e sorvetes,
o fruto, que chegou
perto da extinção, é
considerado um dos
símbolos de preserva-
ção do bioma.

O evento também
contará com concurso
gastronômico e
premiações para os
melhores pratos doces,
salgados, melhor bebi-
da e maior fruto.

Mulher incansável, tira o seu tempo para se dedicar às causas humanitárias
de sua cidade, Larissa Ashiuchi se prepara para um novo recorde de coletas

TRAMONTINA
Comissionados ligados

à vereadora Gerice foram
cortados da prefeitura.
Isso explica a ascensão
que a parlamentar vem
tendo nos últimos meses.

MARQUETEIRO
A estratégia de

marketing não está dando
certo, cuidado! Estão dan-
do muita munição para
quem de fato não sabe li-
dar com a coisa. Quem se
prejudica, sem sombra de
dúvidas, será Pedro Ishi. O
“marqueteiro” fica
“miguelando” é isso que dá.
Lá na frente, pode até vi-
rar o jogo, mas vai ter que
gastar muito dinheiro.

INÚTIL
O legislativo suzanense

continua sem visibilidade,
apenas um poder inútil.

Carismática e
dedicada às
causas sociais,

a primeira-dama de
Suzano, Larissa Ashiuchi,
espera, na Campanha do
Agasalho deste ano, su-
perar a marca de um mi-
lhão de arrecadações em
oito anos. Essa é a esti-
mativa do Fundo Social de
Solidariedade de Suzano
que lançou, recentemen-
te, no Cineteatro Wilma
Bentivegna, a iniciativa.

Com o tema “Quem
compartilha amor, mul-
tiplica calor. Doe peças
em bom estado e aque-
ça corações”, os
suzanenses podem de-
monstrar o amor ao pró-
ximo participando dessa
ação que neste ano ob-
jetiva arrecadar 220 mil
itens. A campanha se es-
tenderá até o mês de

agosto e contará com
mais de 70 pontos para
doações de cobertores e
itens de vestuário em
bom estado, incluindo
casacos, meias, cami-
sas, calças e sapatos.

Assim como ocorreu
em anos anteriores,
também farão parte da
campanha as visitas aos
bairros, para recolhimen-
to de casa em casa. De-
pois da triagem das pe-
ças, serão organizados
bazares solidários, para
que os munícipes pos-
sam ter acesso aos itens
que mais precisam, por
isso Larissa conclama
aos munícipes que parti-
cipem desse ato de amor.

A primeira-dama dei-
xa a prefeitura este ano
superando todas as mar-
cas arrecadadas e um
legado histórico.
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